
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：なし

第２１０５回例会報告議事録
日時　２１年４月２８日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

高い所から誰かに何かを「してあげている」
という意識にならないように心を配らなけれ
ばいけないなと思いました。　
　明日から地区協議会があります。５月９日
には我がクラブの社会奉仕のメインである、
れんげ祭りが迫っています。感動の多いもの
になればと思っております。
　２７９０地区１０分区のゴルフ大会で、西ク
ラブが優勝し、我がクラブは２位になりまし
た。１万円頂きましたのでニコニコに入れさ
せていただきました。

　昨日おととい、幼稚園の「森で遊ぼう」の
準備に軽井沢に行ってきました。朝の気温は
なんと２度でした。
　先日ハワイから帰ってきた娘が、「日本人っ
て、あの人がどうだ、この人がどうだって、自
分が正しくて他の人が違っているようによく話
をするよね」と言っていて、私もドキッとしま
した。ハワイは、多種多様な人々が暮らして
いて、そういう人たちが仲良く暮らして行くに
は、肌の色が違っても、国が違っても、誰が
上でもなく、下でもなく、同じなんだよという
スタンスで生きているそうです。ロータリーも、

鈴木公三会長会長挨拶

野田会員代理出席報告
出席率７１.４％

立野親睦委員長親睦委員会報告
　予定が立て込んでいるということもあ
りますが、特に今の所、企画はありません。
さぼり気味の親睦であります。
　滝日さん、結婚記念日５０周年おめで
とうございます。
滝日会員「よくもったと誰かが言ってい

ましたが、私の忍耐のたまものです。
子供が３人、それぞれ結婚していて、孫
が合計７人います。先日、全員集まって、
金婚式のお祝いをしてくれました。あり
がたいなあと思いました。」

立野親睦委員長尾上先生の卓話を聞いて
　胸に迫る物がありましたので一言感想
です。尾上先生ありがとうございました。

こういう方に引き合わせてくれるのもロ
ータリーの一つの良さかなと思いました。

上村次期会長より
　明日、地区協議会があります。参加し
ていただける方、ありがとうございます。
７時半までに小池さんの会社の駐車場に

集まり、３台の車で行きます。帰りは４
時過ぎくらいになると思います。宜しく
お願い致します。

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

小池会員 分区ゴルフ大会にて１０位を頂きました。
ありがとうございました。 １,０００円　

鈴木会長 分区ゴルフ大会にて２位を頂きました。ベスグロ頂きました。 ５,０００円　
野田会員 分区ゴルフでニアピン、ドラコン頂きました。 １,０００円　
立野会員 尾上先生、卓話をありがとうございました。 １,０００円　

当 日 計 ８,０００円　
今期累計 ４１５,６２３円　

志賀幹事幹事報告
ドイツへ留学された山川智子さんよりメールが届きました。

・例会変更のお知らせ　
　・印西ＲＣ ５月６日（水）定款第６条第１節により休会
　・松戸東ＲＣ ５月１日（金）定款第６条第１節により休会
 ５月８日（金）通常例会　点鐘１２：３０
 ５月１５日（金）通常例会　点鐘１２：３０
 ５月２２日（金）通常例会　点鐘１２：３０
 ５月２９日（金）夜間例会　点鐘１８：３０
　・柏西ＲＣ ５月１日（金）任意休会
 ５月２２日（金）夜間例会
 第２回インターゴルフの為、１８：３０〜ザ・クレストホテル柏

すっかりご無沙汰しております。山川智子です。
留学にあたっては、いろいろとお世話になり、本当にありがとうございました。
おかげさまでなんとか無事に帰国しました。

帰国して迎えた新年度であったため、慌ただしく過ごしてしまい、
ご挨拶が遅れましたこと、お詫び申し上げます。

桜の時期に帰国することができ、日本の春を実感しております。
近いうちに例会にうかがい、帰国のご挨拶をさせていただきたいと思っております。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

山川智子

野田社会奉仕委員長社会奉仕委員会報告
５月９日（土）１２：００〜１５：００
にれんげ祭りを行います。
１２時からセレモニーで我孫子市長に来
ていただきます。
昨年は凧作りは別の日にやったのですが、
今年は午前９時から行います。
前日の準備は昨年塩毛会員が作って下さ
った念入りな資料を参照していただきた
いと思います。
　ご婦人方のご参加は現在７名です。
材料の手配は、農産物はあゆみの里に、
肉は小池会員にお願いします。
備品に関しても立野会員の方でお願いし
ます。なべは昨年５個使いました。
上村会員は豚汁用のテントを朝８時過ぎ
にお願いします。
丸田会員は、凧作りの時に下に敷く段ボ
ールと、当日会場入り口の看板を宜しく

お願いします。
　中川さんより、凧の大きさは昨年より
少し大きめとのことです。
竹とんぼ作りもして、セレモニーが終わ
って１時位の間に竹とんぼを飛ばす予定
です。私どもは軍手を準備してください
とお話を頂いています。
当日は係の方は８時集合です。
名前が載っていない方は１１時半頃に来
ていただいて結構だと思います。
皆さん、９日のために連休はしっかり骨
を休めて、英気を養っていただきたいと
思います。
お子さん方は１００名ほど来る予定です。
れんげ祭りの取材依頼については、昨年
千葉日報の方を紹介して下さった今井会
員に私の方からお話ししてみます。
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***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

会長挨拶　鈴木会員
親睦委員会よりお知らせ

立野会員
結婚５０周年おめでとうございます。
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